

INSTANCIA "POR UN JAÉN SALUDABLE" SE REÚNE PARA TOMAR ACCIONES CONJUNTAS CONTRA EL CORONAVIRUS

Se tomaron importantes acuerdos para prevenir esta enfermedad.

Jaén, 13 de marzo del 2020

En el salón de actos de la Municipalidad Provincial de Jaén se reunieron los integrantes de la Instancia de Articulación "Por un Jaén Saludable" para abordar la emergencia sanitaria a nivel nacional por Coronavirus decretado por el Gobierno Central. El Alcalde de Jaén, Ing. Francisco Delgado Rivera presidió esta reunión conjuntamente con la Disa Jaén que asume la secretaría técnica. "Tenemos que hacer un trabajo conjunto contra el Coronavirus, ya empezado con algunas actividades y hoy vamos a reforzarlas"; remarcó la autoridad edil.

Por su parte la Directora de la Disa Jaén, Dra. Kelly Villalobos Santacruz agradeció el apoyo recibido por algunas instituciones y los invitó a seguir trabajando unidos ante un problema mundial y nacional trabajando la parte preventiva-promocional.

Se comprometieron los titulares y representantes de las instituciones públicas y privadas presentes a difundir en sus plataformas informativas mensajes preventivos contra el coronavirus, también se iniciará con el perifoneo en todo los sectores de jaén, se fortalecerá el sistema de primera respuesta, entre otros.



